

Pressemitteilung

Winterbach und Remshalden erhalten Glasfasernetz

- **Winterbach und Remshalden entscheiden sich für Kooperation mit TNG Stadtnetz**
- **TNG baut Glasfasernetz ohne Mindestquote**
- **Kostenloser Hausanschluss bis zum 31. Oktober 2024**

28.06.2024 – Remshalden und Winterbach machen sich bereit für die Zukunft! In beiden Gemeinden fanden in dieser Woche Gemeinderatssitzungen statt, in denen sich die Gemeinderäte jeweils für die Unterzeichnung einer Kooperationsvereinbarung zum Glasfaserausbau durch die TNG Stadtnetz GmbH ausgesprochen haben. Damit startet ab sofort die Aktionsphase, in der sich die Bürger:innen bis zum 31.10.2024 einen kostenlosen Hausanschluss sichern können.

„Der Ausbau ist ein unerlässlicher Schritt für eine zukunftsfähige Infrastruktur für Remshalden, die Bürger:innen und Unternehmen eine leistungsstarke Internetversorgung ermöglicht“, sagt Bürgermeister Reinhard Molt, „Ich freue mich, dass mit TNG ein Telekommunikationsunternehmen den Ausbau eigenwirtschaftlich durchführt und bereits im Spätsommer mit dem Baustart plant.“

Auch in Winterbach wird TNG nach aktueller Planung bereits im Herbst mit den Tiefbauarbeiten zur Errichtung des Glasfasernetzes beginnen. „Digitale Teilhabe und eine zuverlässige Breitbandanbindung werden stetig wichtiger und zählen schon bald zu den Grundversorgungen nach Wasser und Strom. Daher ist es wichtig und richtig, dass die Winterbacher:innen nun die Gelegenheit bekommen sich an ein leistungsstarkes Glasfasernetz anschließen zu lassen“, so Bürgermeister Sven Müller nach der Gemeinderatssitzung am Mittwoch.

Die TNG Stadtnetz GmbH hat bereits viele Städte und Gemeinden in Schleswig-Holstein, Niedersachsen und Hessen mit zukunftsfähigen Glasfasernetzen ausgestattet. Seit dem letzten Jahr plant TNG auch in Baden-Württemberg den Glasfaserausbau und ist aktuell in Aalen, Böbingen, Heubach und Schwäbisch Gmünd aktiv. Durch den Zusammenschluss mit der sdt.net AG in Aalen hat das in Kiel gegründete Unternehmen auch einen festen Standort in Aalen.

Keine Ausbaquote beim TNG-Glasfaserausbau

„Beide Projekte sind geplant und finanziert, so dass wir ausbaubereit sind und nicht auf das Erreichen einer Mindestquote an teilnehmenden Haushalten warten müssen. Anwohner:innen, die

sich bis zum 31. Oktober 2024 entscheiden und einen unserer leistungsstarken Tarife buchen, erhalten den Bau des Hausanschlusses kostenlos und sind definitiv beim Erstausbau dabei. Danach eingehende Verträge werden voraussichtlich in einer Nachverdichtung zu einem späteren Zeitpunkt gebaut“, erläutert TNG-Vertriebsleiter Martin Stadie.

Umfassende Informationsmöglichkeiten vor Ort und online

Zum Auftakt lädt TNG zu Informationsveranstaltungen ein, um über den Ausbau, die Technik und die Produkte zu informieren. Auch für individuelle Fragen ist im Anschluss Zeit.

Info-Event Remshalden

Mi, 03.07.2024, 18:30 Uhr

Wilhelm-Enßle-Halle - Friedensstraße 14, 73630 Remshalden

Info-Event Winterbach

Di, 09.07.2024, 18:30 Uhr

Ritterstraße 3, 73650 Winterbach

Daneben bietet TNG regelmäßig stattfindende Online-Beratungen an, in denen Bürger:innen sich umfangreich über den Ausbau, die TNG-Glasfasertarife und die Glasfasertechnologie informieren können. Über tng.de/winterbach sowie tng.de/remshalden ist eine Anmeldung dazu kostenlos und unverbindlich möglich.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, sodass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern, gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen.



Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist. Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12

24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing

presse@tng.de